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18：30

　 点鐘　　　　　　　　　　　　鈴木会長

　 ロータリーソング斉唱

　　　「それでこそロータリー」

　　　「四つのテスト」唱和

　 会長挨拶・会務報告　　　　　鈴木会長

 　幹事報告　　　　　　　　　　古西幹事

　 ニコニコボックス　　　　　　親睦担当

　 出席報告　　　　　　　　　　出席担当

　 点鐘　　　　　　　　　　　　鈴木会長

次年度会長挨拶　　　　　　 森川次年度会長

会長・幹事慰労会 　　　　　行木次年度幹事

乾杯　 　　 　　 第26代会長　　青柳誠会員

た。詳細については、会報に記載させていただきま

すので、よろしくお願い致します。今一年前のス

タートの時を思い起こしてみると、不安と心配が入

り混じり、胃の痛くなるような毎日でありました

が、いよいよ一年間が過ぎようとしています。「や

れやれ終わった」と言うのが本音でありますが、会

長挨拶などはすっかり上がってしまって、最初は何

を言っているのか自分でも分からない状態でした

が、会員皆様方の温かい励ましと、力強いご支援を

頂き、楽しい例会をさせて頂きました。

多くの方々と巡り合い、親睦を深める中で素晴らし

い友達に出会い、素晴らしい勉強をさせて頂きまし

た。自分の人生に新しい１ページが、そして一生涯

忘れることのできないロータリーの思い出がたくさ

ん出来ました事に感謝申し上げます。私としては、

会長の退任に当たっての満足感が無いのは、会員増

強が出来ないのみならず、会員が減少してしまった

ことが原因です。次期会長に対して申し訳ないと

思っております。今後の私の宿題として努力したい

と思います。

又、成田空港南ロータリークラブが「思いやりの

心・絆」を大切にしたクラブに発展していただきた

いと思います。本年度会員皆様方一人一人に心より

御礼を申し上げます。

最後になりましたが、この一年間無事に務めさせて

頂いたのも、会員の皆様のご支援は元より、古西弘

和幹事には、すばらしい能力と個性あふれるバイタ

リティを発揮していただき、本当にありがとうござ

いました。又、事務局の若梅さんにも本当に良く

やっていただきました。感謝申し上げます。

今夜はこの後、次年度会長・幹事さん主催によりま

しての慰労会を開催して頂けるということで、大変

感謝いたします。来期はＣＬＰ３年目ジャンプの年

です。次期森川年度がもっともっと素晴らしい年度

皆様　こんばんは。

本年度最後の例会が夜間移動例会ということで、最

後の会長挨拶になります。

今年度は、歴史ある横芝ロータリークラブが成田空

港南ロータリークラブと新名称になり、ロータリー

会員各位が新たな気持ちを持ってご協力・ご支援に

まず、感謝申し上げます。

この一年間、皆様方にご指導・ご協力を頂き、成田

空港南ロータリークラブの会長という大役を終わる

日が参りました。先々週、一年を振り返ってとの事

で、私と各委員長さんに報告をさせていただきまし

平成２２年６月２４日（木）

夜間移動例会及び慰労会

（於 あづま庵）

会長挨拶



出席率

　模範会員　古西弘和　　　優良会員　越川　忠

　　　　　　鈴木恭一　　　　　　　　土屋俊夫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　冨　一美

　　　　　　　　　　　　　　　　　　向後雅生

　　　　　　　　　　　　　　　　　　内田裕雄

　　　　　　　　　　　　　　　　　　小林定雄

　　　　　　　　　　　　　　　　　　河野和夫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　行木英夫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊藤元雄

　　　　　　　　　　　　　　　　　　高田一行

　　　　　　　　　　　　　　　　　　小川佐内

　　　　　　　　　　　　　　　　　　大塚克人

本日計 　 39,000円

累　計   863,521円

例会日 会員数 出席

6月24日 41 41

MU ％

0 100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

出席報告

でありますように、そして、成田空港南ロータリー

クラブの更なる発展とご参会の皆様と、今夜の例会

に出席出来なかった会員の皆様のご健勝を記念申し

上げまして、私の会長としての最後の挨拶に代えさ

せていただきます。

本当に一年間ありがとうございました。

幹事報告

①ガバナー事務所より

・地区特別災害基金から会員１名当たり100円の

「口蹄疫被害義捐金」を送金致しました。

②ガバナー補佐会議の報告書が届いております。

③横芝光町観光協会より総会資料が届いておりま

す。

④ﾊｲﾗｲﾄよねやま124号(2010年6月15日発行)が届い

ております。

⑤『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2010年6月22日№433が届いて

おります。

⑥週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.　・小見川Ｒ.Ｃ.

一年間ありがとうございました。

鈴木会長、古西幹事には１年間クラ

ブ運営大変お疲れ様でした。大変チ

ームワークよく素晴らしい会長幹事

であったと思います。来月からは私

と行木幹事が引き継がせていただき

ますが、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

森川会長エレクト挨拶

渡辺晃君・青柳誠君・菅井直秀君・内田裕雄君

・冨一美君・森川忠君・小林定雄君・前川成吉君

・行木英夫君・市原豊彦君・伊藤元雄君

・杉森幹男君・秋葉講一君・高田一行君

・小川佐内君・押尾正康君・幸克己君

・安藤卓造君

　　…鈴木長･古西幹事ご苦労さまでした

川島宭君

　　…会員の孫正樹･博人さんが第63回県高校総

　　　体バスケットボール大会に兄弟一緒に出場

　　　したので

渡辺孝文君

　　…会員の母校東洋大が全日本大学野球大会で

　　　日本一に輝いたので

ニコニコボックス

鈴木恭一君・古西弘和君

　　…一年間ご協力ありがとうございました

橋本貴志君

　　…今年度ＳＡＡありがとうございました

鵜沢光雄君

　　…会長,幹事,橋本ＳＡＡご苦労さまでした

土屋俊夫君

　　…鈴木会長,古西幹事ご苦労さまでした

　　　孫ができました

委員会報告

◆ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会

小川佐内出席担当より

今年度出席率の個人別の発表

がありました。

模範会員の鈴木会長(左)･古西幹事(右）に
花束贈呈


